



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/a/region-provenza-alpes-costa-azul>

Región Provenza-Alpes-Costa Azul (PACA) : La gestión regional del agua analizada para el Banco Mundial

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -
Date de mise en ligne : dimanche 3 février 2013

OIEau

Una veintena de especialistas del sector del agua de América Latina y del Caribe, visitó la región Provenza-Alpes-Costa Azul (PACA) para comprender el origen del sistema francés de gestión del agua, sus recientes evoluciones y los factores que lo influyeron. Durante tres días, con la participación de diferentes socios cuya la OIAgua, la Delegación abordó, durante muchas visitas, la diversidad y la complejidad de la Región PACA mediante el marco legal de la gestión institucional, las principales herramientas de planificación, la gestión y regulación, la gestión urbana de los servicios de agua y saneamiento, la gestión de los equipamientos hidráulicos estructurantes (canales, obras hidroeléctricas), la gestión de la demanda de agua y las normas regionales para la asignación del agua y la ordenación del territorio para usos múltiples y equilibrados.